



Hameln, 30.08.2025

Liebe Eltern,

*auch in diesem Schuljahr möchten wir wieder regelmäßig und monatlich über besondere Erlebnisse und Ereignisse und die Menschen hier in der Schule berichten.  
Wir hoffen, Sie haben Spaß beim Lesen!*

Das neue Schuljahr hat nun begonnen. In diesem Schuljahr besuchen ca. 250 Schülerinnen und Schüler unsere Schule in elf Regelklassen und zwei Schulkindergarten-Klassen. Damit haben wir insgesamt 13 Klassen hier im Haus.

Am 16. August war die Einschulung. Bei trockenem Wetter konnten wir 59 Kinder auf dem Schulhof in drei erste Klassen einschulen. Erstmalig haben wir die Einschulung unter und vor der großen Flügelnuss auf dem Schulhof gefeiert. Nach einer stimmungsvollen Andacht mit der Pastorin Frau Glaubitz gab es eine kleine Willkommensfeier mit viel Musik und Tanz, die von Schülerinnen und Schülern aus den 4. Klassen unter Leitung von Frau Stolze, Frau Kürig, Frau de Boer und Herrn Dörpmund mitgestaltet wurde. Dann ging es für die drei Klassen in den Klassenraum. Die Klassenlehrerinnen, Frau Schulz, Frau Spickmann und Frau Hagemann, hatten die



Klassenräume liebevoll vorbereitet und gestalteten mit den Kindern die erste Schulstunde.

Vielen Dank für die fleißigen Helferinnen und Helfer, groß und klein.  
Das war toll!

Eltern aus den jetzigen 2. Klassen versorgten die zahlreichen wartenden Gäste in dieser Zeit mit Getränken und kleinen Snacks. Auch Lehrkräfte und Pädagogische Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter und unsere Hausmeisterin waren dabei, haben mit auf- und abgebaut, dekoriert, fotografiert und an



vielen Stellen geholfen.





Am Montag, 18. August, konnten wir dann noch, auch wieder draußen unter dem großen Baum und bei bestem Wetter, 28 Kinder im Schulkindergarten mit Liedern, Musik und Tanz begrüßen.

Nun sind alle Klassenräume belegt und in der Schule herrscht wieder reges Treiben.



Zu Beginn dieses Schuljahres gibt es einige personellen Veränderungen:

- ☞ Einige Kolleginnen und Kollegen sind als Abordnungen neu bei uns:
  - **Frau Hagemann** als Klassenlehrerin der Kl. 1c
  - **Frau Jütte** unterrichtet einige Stunden Sport und Schwimmen.
  - **Frau Clarke, Frau Hupp** und **Herr Cerlek** kommen für einige Stunden von der Pestalozzi-Schule zu uns und unterrichten hauptsächlich in den 3. und 4. Klassen.
- ☞ Neu an unserer Schule ist **Deborah Engelhardt**, die hier bei uns als Anwärterin in den Fächern Deutsch und Musik ihr Referendariat absolviert.
- ☞ Ebenfalls neu ist **Djamila Barry**, sie arbeitet in diesem Schuljahr in ihrem Freiwilliges Soziales Jahr an unserer Schule und unterstützt dabei besonders die Arbeit im Schulkindergarten.

*Unsere „Neuen“ begrüßen wir herzlich hier in unserer Schule,  
wir freuen uns auf eine gute Zusammenarbeit,  
viele schöne Momente, interessante Erlebnisse und Anregungen  
in der Schule mit den Kindern.*



Zu Schuljahresbeginn hatte unser **Schulchor** schon den ersten großen **Auftritt**. Beim **SAM e.V.-Sommerfest** standen ca. 50 Kinder auf der Bühne und haben für die Gäste - aktive und ehemalige Schulleitungen aus Hameln und dem Landkreis, Vertreterinnen und Vertreter der Stadt Hameln und des Landkreises, politische Vertreter und Vertreterinnen aus der Kommunalpolitik, aber auch unsere Landtags- und Bundestagsabgeordneten –

gesungen, Ukulele gespielt und dabei für ganz viel gute Laune und Begeisterung gesorgt. Da die Chorarbeit in diesem Schuljahr noch gar nicht begonnen hatte, haben Frau de Boer und Frau Stege-Hedemann kurzfristig einen Projektchor und eine Ukulele-Gruppe auf die Beine gestellt und dann kurz, aber intensiv für den großen Auftritt im gut gefüllten Aulabereich geprobt.

Das hat ganz toll geklappt! Vielen Dank an alle Kinder, die so spontan dabei waren und an unsere beiden Kolleginnen!



Die **4. Klassen** sind gleich mit einer **Klassenfahrt** ins neue Schuljahr gestartet. Die drei Klassen waren zusammen mit den Klassenlehrkräften und Pädagogischen Mitarbeiterinnen in **Mardorf am Steinhuder Meer**. Dort hatten sie viel Spaß. Das Wetter hat mitgespielt, so dass sie sogar im Steinhuder Meer baden konnten. Aber auch an die „Kleinen“, die Patenkinder aus den neuen 1. Klassen, wurde gedacht, abends wurden für die Kinder aus den 1. Klassen als Patengeschenk Schlüsselanhänger gebastelt.

Zum 01. 09. startet wieder der „Autofrei“-Wettbewerb:



Auch in diesem Schuljahr beteiligen wir uns an dem Wettbewerb „**Zur Schule AUTOFREI**“, der vom Kultusministerium in Kooperation mit der Verkehrswacht

und der Polizei ausgerichtet wird. Ziel ist es, dass Kinder zu Fuß oder mit Fahrrad, Roller, ÖPNV zur Schule kommen. Kinder, die außerhalb des Klütviertels wohnen und mit dem Auto gebracht werden müssen, sollen nicht direkt bis vor die Schule gebracht werden, sondern außerhalb des Papengösenangers, z.B. an der Weberstraße oder am Entengang, aus dem Auto gelassen werden und den restlichen Schulweg zu Fuß zurücklegen. Wenn 90 % der Schülerinnen und Schüler einer Klasse „autofrei“ zur Schule kommen, nehmen die Klassen an einer Preisverleihung durch das Kultusministerium teil.

Mit diesem jährlich ausgetragenen Wettbewerb soll ein Bewusstsein für ein umweltfreundliches Verhalten entwickelt werden, dafür, dass für den Schulweg kein Auto gebraucht wird. Die Schulkinder werden immer selbstständige und es trägt zur Sicherheit aller Schülerinnen und Schüler bei, wenn der Papengösenanger zu den wichtigen Schulzeiten frei von parkenden oder wartenden Autos ist.

Wir freuen uns sehr, wenn auch nach Ende des Wettbewerbs ab Oktober die Kinder weiterhin „zur Schule Autofrei“ kommen im Sinne eines umweltbewussten und sicheren Schulwegs für **alle** Schülerinnen und Schüler.



Mitte September starten wir wieder mit dem **Schulobst**. Die Kinder bekommen dienstags, mittwochs und donnerstags zur Frühstückszeit eine Obstkiste in die Klassen. Frau Thiel, unsere Mitarbeiterin, wird das wieder in altbewährter Qualität mit vorbereiten und verteilen.

In diesem Jahr müssen wir wieder **10,00 € Kopiergeld** von allen Schülerinnen und Schülern einsammeln. Dieses Geld wird unserem Schulbudget bei der Stadt zugeführt und dient dazu, die Kopierkosten für das Schuljahr zu decken. In den nächsten Tagen werden wir sie noch einmal über SDUI darauf hingewiesen, das Geld wird in den Klassen eingesammelt.



*Und nun wünschen wir uns allen gemeinsam  
ein schönes, interessantes und erlebnisreiches Schuljahr,  
viel Anregendes und Fröhliches,  
tolle Lernanlässe und Erfahrungen...*

... bis zum nächsten Elternbrief.

Viele Grüße vom gesamten Kollegium und allen Menschen hier in der Schule

*K. Bräuer      h. Grödenau*